# Safari en el Parque Nacional de Amboseli y Masai Mara - 8 días

Kenya







#### **Tour** Facts

Language: **Inglés** 

Duration:

8

Tour Type: **continuous** 

**Tour** Itinerary

### Día 1 : De camino al Parque Nacional de Amboseli



Este safari por Amboseli y el Masai Mara empieza en Nairobi, donde uno de nuestros conductores nos recogerá en Nairobi para dirigirnos a nuestra primera parada: Amboseli.

Depende de la hora de llegada nos dará tiempo de visitar el entorno del parque, desde una fundación que trabaja para la escolarización de niñas masáis, hasta una pequeña excursión a pie por los alrededores del parque.

Meals Included **Cena**,

# Dia 2 : Safari en el Parque Nacional de Amboseli



Hoy tendremos todo el dia para hacer un safari espectacular en el Parque Nacional de Amboseli.

Amboseli es un parque fronterizo con Tanzania, donde habitan los famosos elefantes de colmillos gigantes y centenares de aves.

Veremos sus ciénagas permanentes donde hay la mayor concentración de animales. A los elefantes les encanta jugar en esa zona fangosa, pero también veremos grupos de hipopótamos, leones, cebras, jirafas, hienas etc.

Meals Included

Desayuno, Comida, Cena,

#### Día 3 : Salimos de Amboseli dirección al Masái Mara



El trayecto dura 7/8 horas con paradas para hacer fotos en el mirador del Valle y para comer. Hoy es el día de más coche, aun así los paisajes son bonitos.

Meals Included **Desayuno, Comida, Cena,** 

#### Día 4 : Safari en la Reserva Nacional del Mara



Hoy haremos el safari de todo el día en la Reserva Nacional del Mara, uno de los parques más famosos del mundo. Si coincidimos con la gran Migración (de Julio a Octubre) veremos el parque lleno de animales y uno de los espectáculos más grandes del mundo. Podemos aprovechar para intentar ver el famoso cruce de ñús por el río Mara o Talek.

Por la tarde volveremos a nuestro alojamiento.

Meals Included

Desayuno, Comida, Cena,

## Día 5 : Safari en el área de conservación de Lemek.



Hoy es día de movernos dentro del masái mara y dirigirnos en una área de conservación, mucho más tranquila y con sólo 15 coches en toda la zona.

Nos levantaremos, nos subiremos al 4x4 y nos iremos con los masáis para que nos enseñen su territorio y los animales que lo habitan. Veremos leones, jirafas, elefantes, guepardos, hienas, cebras, ñus, etc. Es importante que sepas que esta zona es un área de Conservación dentro del Masai Mara, pero fuera de la Reserva Nacional. Aquí hay incluso más animales que en la reserva, ya que hay muchísimo menos turismo, y los animales están mucho más tranquilos. Además, la comunidad gestora de esta zona, recibe

ingresos por cada viajero que hace un safari aquí, por lo que tu experiencia contribuye a la comunidad local.

Pararemos para comer en el mejor restaurante del mundo: debajo de un árbol y con vistas a la inmensidad, tendremos la mesa preparada por nuestros cocineros. Nos servirán un riquísimo almuerzo y tendremos el esplendoroso Masái Mara ante nosotros.

Después de comer, seguiremos con el safari por el Masái Mara.

Meals Included **Desayuno, Comida, Cena,** 

# Día 6 : Acampada en el río Mara (dentro de la zona de conservación y del masái mara)



En nuestro sexto día de safari en el Masái Mara, por la mañana iremos a ver a uno de los proyectos que tiene la ONG en la comunidad masái: el poblado de mujeres. Son unas mujeres que han sido expulsadas de sus familias por varios motivos. La ONG les da un sitio para vivir a ellas y a sus hijos, y les da herramientas para que puedan vivir de la artesanía y otros proyectos. En la visita veremos cómo viven, y podremos comprar artesanías masáis hechas por ellas mismas.

NOTA: El dinero de cada artesanía vendida va íntegramente a cada mujer y no se negocia el precio. Este punto es importante porque la mayoría de veces, tanto en Kenia como en Tanzania, cuando se visita un lugar así, el dinero se lo acaban repartiendo entre varias personas, aún diciendo que va a las mujeres, y ellas reciben muy poco o nada. Aquí, cada artesanía vendida repercute única y exclusivamente a la mujer que la vende.

Después de comer, haremos una de las actividades estrella de todo el safari. Acamparemos en el río Mara.

Nos iremos de safari e iremos al río Mara. Esa zona es la favorita de nuestro guía. Allí veremos cómo los hipopótamos salen del agua en orden y uno detrás del otro, cuando empieza a caer el sol.

Luego iremos a cenar a un sitio único donde el resto de masáis nos estarán esperando junto con las tiendas de campaña y una hoguera. Cenaremos y dormiremos en medio de la naturaleza, y acompañados de los mejores guerreros masái.

Meals Included **Desayuno, Comida, Cena,** 

Día 7: Dia completo de Safaris



Nos levantamos en medio del Masái Mara, desayunamos y William nos guiará por el río a pie para hacer una excursión en medio de la sabana. Estaremos de safari toda la mañana. Al salir tan pronto es muy probable que veamos los depredadores de forma activa.

Volveremos al lodge para comer.

Por la tarde visitaremos el Santuario de Rinocerontes amenazados por los cazadores furtivos y que están en grave peligro de extinción. Por ese motivo, están vigilados por rangers durante 24 horas al día y luego iremos a ver la puesta de sol más bonita del mundo, em medio del masái mara, nosotros y los masáis sin nadie más que animales a nuestro alrededor.

Meals Included **Desayuno, Comida, Cena,** 

Día 8 : Último día de Safari



En nuestro último día de Safari en Amboseli y en el Masái Mara, podremos hacer un safari a pie antes de volver a Nairobi.

Desayunaremos en medio de la naturaleza y luego volveremos a la habitación para coger nuestras pertenencias y volver a Nairobi.

Meals Included **Desayuno**,